

Gießener Allgemeine vom 19.12.2015



Beate Herdejost dankt Michael Blanke, auch namens der künftigen Nutzer der Begegnungsstätte »SOFA«, für die großzügige Unterstützung. (Foto: pm)

»Sozialer Ort für alle«

Diakonie eröffnet Begegnungsstätte – Dank an Sponsor

Grünberg (pm). Am 31. Januar eröffnet die neue Begegnungsstätte für Jung und Alt und das freiwillige Engagement in Grünberg. Ihr Name: SOFA, was für »Sozialer Ort für alle« steht (die GAZ berichtete). Die Diakonie freut sich, in der Alsfelder Straße 13 gut geeignete Räume dafür gefunden zu haben. Vom Vermieter wurden bereits etliche Arbeiten erledigt. Im Januar kann mit der Innenausstattung begonnen werden. Dies alles wird möglich durch Menschen, die mit-helfen und Beate Herdejost, das Seniorenbüro Grünberg und die Diakonie unterstützen. Tatkräftiges Anpacken ist wichtig, unverzichtbar sind natürlich auch die finanziellen Mittel. Die Stadt stellt zunächst für zwei

Jahre Geld die Hälfte der Warmmiete bereit. Doch woher sollte nun die zweite Hälfte der Miete kommen? »Erst mit einer kompletten Finanzierung konnten wir ja in Verhandlungen mit dem Vermieter gehen«, betonen Bettina Wege-Lemp und Beate Herdejost (Beratungsstelle Diakonie). Und dann erlebten sie ein kleines Wunder. Genau zur richtigen Zeit lernten die beiden den Pfarrer im Ruhestand Michael Blanke kennen, der etwas Konkretes für die Flüchtlinge tun wollte. Sie legten ihm die Begegnungsstätte für viele Ehren-amtsprojekte ans Herz. Blanke war begeistert von dem Konzept und stellt nun die ersten zwei Jahre die zweite Miethälfte von 10 000 Euro zur Verfügung.